



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

antibiotiques

Question écrite n° 72631

Texte de la question

M. Hervé Morin attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la nécessité de mener en France une campagne d'information concernant les antibiotiques. La France, en effet, est le plus grand consommateur d'antibiotiques. Or, une étude scientifique menée par l'INSERM avec le concours de l'URCAM de Haute-Normandie vient de confirmer qu'une diminution du nombre de prescriptions réduit le taux de résistance bactérienne aux antibiotiques. Il le remercie de bien vouloir préciser s'il entend mener une telle campagne d'information. Dans l'affirmative, il le remercie de bien vouloir préciser dans quel délai et de quelle façon.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Morin](#)

Circonscription : Eure (3^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72631

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 11 février 2002, page 667